
„Laetare“

Von Gemeindereferentin Carmen Kremser

6. März 2024, 22:00

Liebe Schwestern und Brüder

Wir feiern „Laetare“, wir sollen uns in der Mitte der Fastenzeit auf dem Weg zum Osterfest schon einmal 

vorfreuen über Gottes Erlösung, die uns zugesagt ist. Gott schenkt uns seine Gnade, weil er uns liebt. Wir 

brauchen sie uns nicht erarbeiten. Er schenkt sie uns.

Ich fand ein schönes Gedicht von :Rheinhard Röhrner

 

                                                       Richter und Retter                                                    

In Jesus Christus

sind beide vereint.

 

Ich brauche mich nicht zu fürchten

vor Gottes Gericht      

über die Welt und mich

 

Gott richtet nicht hin,

er richtet her

und schenkt Fülle

 

So kann ich zuversichtlich

immer neu aufbrechen

um ihm entgegen zu gehen.

 

Sein Licht strahlt

in die Dunkelheit meiner Welt

und meines Lebens.

 



Neu ausgerichtet auf ihn

gehe ich in diese Zeit

hin zur Fülle des Lebens in Gott.

 

Eine frohe Zeit wünscht Ihnen 

Ihre Gemeindereferentin Carmen Kremser 
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